
VERBALE N.2 

 

In data 4 Dicembre 2023 dalle ore 10:00 alle ore 12:00 presso l’aula magna del collegio 

arcivescovile “Alessandro Volta” di Lecco, in via Fratelli Cairoli 77, si riunisce l’assemblea 

plenaria della Consulta Studentesca provinciale di Lecco. 

 

Sono presenti i seguenti rappresentanti della consulta: Albrigo Tommaso, Arcaini Alice, 

Besana Marta, Cappucci Maria, Castagna Cesare, Daniele Achille, Frontero Francesco, 

Fumagalli Irene, Gandolfi Leonardo, Gouiza Khadija, Kotrri Mendi, Marasco Alessandro, 

Mattavelli Giulia Carola, Monti Lorenzo, Mytryk Denis,Noseda Luca, Pedroli Pietro, Pugliese 

Martina, Redaelli Giulia, Rosa Simone, Saillant Martina, Sala Francesca, Spreafico Anita, 

Tavasci Nicolò. 

 

Sono presenti i seguenti rappresentanti d’istituto: Cagliari Gabriele, Bek Alla Alae-eddin, 

Mattiacci Alex, Mamavelli Giulia, Gandrei Leonardo, Spolzino Erika, Fumagalli Dahrha, Alì 

Nicola, Mauri Federico, Viganò Marco, Lamanna Giorgia, Mossini Agnese, Fumagalli Mattia, 

Mauri Leonardo, Montrone Sebastiano, Baraume Greta, Ratti Dennis, Citterio Letizia, Lazzari 

Elisabetta, Sala Lucia, Diba Ausari, Biffi Gabriele, Cipollini Edoardo, Bassi Andrea, Corbetta 

Raffaele, Gianola Marco, Alberti Filippo, Ghezzi Matilde, Pomi Stefano, Lozza Andrea, 

Noseda Luca.  

 

ORDINE DEL GIORNO 

Dalle 10:00 alle 11:00 con i rappresentanti di istituto: 

1. Saluti del dirigente Provveditore Adamo Castelnuovo 

2. Ruoli e rapporti di collaborazione dei vari organismi scolastici 

3. problemi strutturali dei plessi scolastici 

4.  Argomenti da trattare nelle assemblee d’istituto 

 

Dalle ore 11:00 alle ore 12:00 con i soli rappresentanti di consulta: 

1. Lettura plenaria del 7 novembre 

2. Verifica convegno 28 novembre 

3. relazione assemblea COR 29 novembre 

4. progettazione attività dell’anno 

5. varie ed eventuali 

 

PUNTO 1 

Il Provveditore agli studi di Lecco, porge i suoi saluti agli studenti, si presenta e spiega 

brevemente il suo ruolo. Di seguito fa degli incoraggiamenti ai ragazzi, dicendo che quelli dei 

rappresentanti sono ruoli da riscoprire e rinnovare. Alle ore 10:30 si congeda. 

Il Dirigente del collegio “Alessandro Volta”, si presenta e saluta i rappresentanti augurandogli 

un buon anno scolastico. 

 

PUNTO 2 

la presidente spiega la differenza tra rappresentanti d’istituto e di consulta provinciale. Dice 

che il compito dei rappresentanti d’istituto è quello di migliorare il benessere scolastico, la 

connessione dirigente-studenti, mentre quello dei rappresentanti di consulta, che si riuniscono 

1 volta al mese, è quello di cercare di risolvere problematiche scolastiche a livello provinciale, 

sottolineando che c’è bisogno di collaborazione tra i due organi. 



 

PUNTO 3 

Il Liceo “Manzoni” afferma di avere un buco nel tetto da 3 anni, dei blackout in tutta la scuola 

a causa delle infiltrazioni d’acqua e un riscaldamento precario. 

Il Liceo “Medardo Rosso" presenta infiltrazioni d’acqua a causa della pioggia e un 

riscaldamento precario. 

L’istituto “Lorenzo Rota” conferma di avere infiltrazioni d’acqua, calcinacci rotti, un’infiltrazione 

di vespe con nidi, di conseguenza  aule inutilizzabili. 

 

L’istituto “G. Fumagalli” dice di non avere una figura di riferimento a disposizione, dato che il 

loro dirigente è presente su due scuole, ha una fuga di gas, in riparazione, crepe nei muri e i 

resti di un cantiere ormai terminato. 

 

L’istituto “Bachelet” dice di avere api in 20 classi, 2 aule senza lim, bagni inagibili, assenza  

porte nelle classi e in una classe piove.  

 

L’istituto “Alessandro Greppi” afferma di avere tanti iscritti, ma non abbastanza spazi per 

accoglierli, sono state aggiunte classi non a norma, problemi nei muri e prese a rischio scossa, 

15 classi in cui finestre e soffitti sono rotti, bagni maschili con un solo water, bagni nelle 

palestre chiusi e un problema di caldaia. 

 

L’istituto “Alessandro Viganò” dice che fa freddo nelle aule, assenza di caloriferi o 

malfunzionamento di quest’ultimi, tapparelle rotte in quasi tutte le aule, lampadari che 

bruciano, pavimento, aule senza lim, lavagne non scrivono, bagni senza porte o chiusi, 

finestre che non si aprono o non si chiudono, docce ammuffite, parcheggio piccolo 

 

L’istituto “P. A. Fiocchi” afferma che 18 classi sono sprovviste di riscaldamento, 15 non hanno 

le tapparelle, su 12 bagni delle metà porte rotte, e in uno c’è un buco nel soffitto e un’aula non 

è a norma.  

 

L’istituto “G. Parini” ha tapparelle da aggiustare o cambiare 

 

Il Liceo “M. G. Agnesi” ha tapparelle da aggiustare o cambiare, e un parcheggio piccolo 

 

PUNTO 4 

Gli argomenti proposti per le assemblee d’istituto sono: natale, sport, musica, psicologia, film 

con dibattito nel biennio; nel triennio: orientamento post-diploma, funzionamento organo di 

polizia, uscite al carcere di Lecco, funzionamento dei partiti, educazione sessuale/affettività, 

disturbi alimentari, conflitto arabo-palestinese, giornata contro la violenza sulle donne, 

donazione organi e sangue, settimana successo formativo. 

 

Alle ore 11:00 si congedano i rappresentanti d’istituto e rimangono quelli della consulta. 

 

PUNTO 1 

viene approvato il verbale del 7 Novembre. 

 

PUNTO 2 



Sull’incontro del 28 novembre sul disagio giovanile, viene detto che è stata una presentazione 

importante sui problemi delle nuove generazioni, incontro da cui trarre tanti insegnamenti. 

Vengono riassunte le storie che due referenti della conferenza hanno raccontato all'incontro. 

 

PUNTO 3 

In merito all’incontro del 29 Novembre, a cui ha partecipato il direttivo, viene spiegato il 

funzionamento del COR.  

 

PUNTO 4  

Viene spiegato, dalla docente referente, il funzionamento delle reti di scopo. Di seguito viene 

proposto di creare dei gruppi che si occupino di ciascun’area in cui operano le reti. 

Come progetto, in collaborazione dei diversi consigli d’istituto, si approva l’invio alla Provincia 

di un video contenente le problematiche strutturali delle scuole lecchesi. Daniele Achille si 

propone per montare il video. Il direttivo si dice disponibile ad un eventuale incontro con la 

Provincia per discutere del video e di possibili soluzioni da attuare per migliorare le strutture 

scolastiche. 

 

 

VARIE ED EVENTUALI 

Viene comunicato che il 16 dicembre, in via informale, si terrà un incontro con l’associazione 

“Giovani Democratici” per discutere insieme di idee e progetti. 

La docente referente spiega ai rappresentanti la gestione dei fondi della consulta. 

Viene fissata la prossima seduta in data 19 gennaio 2024, presso l’istituto “G.Parini”. 

 

La seduta si dice conclusa alle ore 12:10 

 

Il segretario 

Pietro Pedroli 


